



## EL MENSAJE DE HOY

ADORANDE SIN REESTRICCIÓN (Mt.2:1-12)

Mucho hemos considerado el hecho de adorar, sinónimo de venerar, reverenciar, honrar, admirar, alabar.

Existe un sinnúmero de acepciones al respecto; desde la composición etimológica de la palabra, hasta la definición de costumbres y prácticas de actos que impliquen un reconocimiento.

Cuando por la misericordia de Dios hemos sido llamados, atraídos, a su presencia; no podemos abstenernos de reconocerle no solo como una de tantas personas con grandes dones; sino como "Al único Dios verdadero" al único Señor de señores, al único Rey de reyes.

En nuestro pasaje encontramos varios sucesos que precedieron al nacimiento de Jesús; cuando Él nació no fue algo insignificante que solo unos humildes pastores se enteraron, no solo sus papás fueron bendecidos con ese suceso, de hecho, Dios había anunciado a todo su pueblo, desde tiempo atrás, que esto sucedería.

Cuando Jesús nació, acudieron a Jerusalén unos hombres que provenían de tierras lejanas; y probablemente tardaron 2 años en su viaje para adorar a un rey niño.

Toda su creación pareciera estar consciente y conmovida por este acontecimiento.

## ANUNCIOS



Por favor no introduzca alimentos o bebidas la nave principal. Estamos en un lugar especial destinado para la adoración a nuestro Dios, por tal razón, **GUARDEMOS REVERENCIA.**



Apaguemos nuestro celular o pongámoslo en modo avión o dejémoslo en vibración.

🔊 **CULTO DE TESTIMONIOS** El próximo domingo 31 de diciembre estaremos llevando a cabo nuestro culto de testimonios a las 20:30 hrs. Participemos. Por tal motivo **no tendremos culto a las 18:00hrs.**

🔊 **CULTO DE FIN DE AÑO.** Culminemos juntos este año. El domingo 31 de diciembre tendremos nuestro culto de fin de año a las 23:00hrs.

🔊 **PRESIDENTE DE DIÁCONOS.** Para el año 2024 nuestro hermano Luis Mauricio será el presidente de diáconos, Oremos por él, por su ministerio y por su esposa e hijos.

🔊 **ESTUDIO "EL PLAN DE DANIEL"** Dieta. Estudio minucioso sobre el cuidado del cuerpo. Estaremos comenzando la tercera semana de enero. Serán lecciones vía zoom impartidas por nuestro pastor David Mata. Día y horario por acordar. Inscripciones en la oficina pastoral.

## NUESTRAS REUNIONES

SERVICIO	HORARIO	DÍA
CULTO MATUTINO	8:30 - 9:45	DOMINGO
IGLESIA INFANTIL		
ESCUELA DOMINICAL	10:00 - 10:45	
CULTO MEDIO DÍA	11:00 - 13:00	
IGLESIA INFANTIL		
INTERMEDIOS	16:00 - 18:00	
UNIÓN DE JÓVENES		
EMBAJADORES DEL REY	18:00 - 19:30	
AUXILIAR DE NIÑAS		
CULTO VESPERTINO		
SOCIEDAD FEMENIL	10:00 - 12:00	MARTES
CULTO DE ADORACIÓN	19:00 - 20:30	MIÉRCOLES
REUNIÓN DE ORACIÓN		JUEVES

## LECTURA DE LA BIBLIA EN UN AÑO

Lu. 25 dic.	1 Jn 4   Esd. 1-2   Sal.91
Ma. 26 dic.	1Jn 5   Esd. 3-4   Sal. 92
Mi. 27 dic.	2 Jn   Es. 5-6   Sal. 93
Ju. 28 dic.	3 Jn   Esd. 7-8   Sal.94
Vi. 29 dic.	Esd.9-10   Judas   Sal. 95
Sá. 30 dic.	Ap. 1   Neh.1-2   Sal. 96
Do. 31 dic.	Ap. 2   Neh. 3   Sal. 97

## DIEZMOS Y OFRENDAS

Estimados hermanos si desean hacer sus ofrendas a través de transferencia bancaria, toma en cuenta los siguientes datos:

**IGLESIA BAPTISTA SINAÍ DE COYOACÁN, A.R.**  
Banco Multiva - Cuenta 00005885213 CLABE  
132180000058852137

Iglesia Bautista Sinaí de Coyoacán, A.R.  
SGAR 13 1019/2003  
Cáliz 13, Col. El Reloj, Alcaldía Coyoacán, C.P. 04640. Tel.  
5556 180565, CdMx.  
[www.sinaidecoyoacan.org](http://www.sinaidecoyoacan.org)

Los pastores, los ángeles, las estrellas y personajes de otras tierras, de diferente cultura, no pudieron permanecer indiferentes.

Curiosamente, los que deberían haberse enterado de esto, no lo estaban, ni Herodes, el gobernante en turno, del pueblo de Dios; ni aun los principales sacerdotes, ni los escribas, quienes son considerados eruditos en el conocimiento de las profecías, y la Ley de Moisés. Fue hasta la llegada de extraños, que se pusieron diligentes a escudriñar las escrituras.

Esta era la situación en el pueblo de Dios: Los religiosos, negligentes, sumidos en tareas seculares, en ritos, en costumbres.

El gobierno, envanecido, engreído, vanidoso; tirano.

**¿Cómo podría ser su adoración?** simples rituales y costumbres.

Bien profetizó Isaías ***“Dice, pues, el Señor: Porque este pueblo se acerca a mí con su boca, y con sus labios me honra, pero su corazón está lejos de mí, y su temor de mí no es más que un mandamiento de hombres que les ha sido enseñado”*** (Isaías 29:13)

Dios se manifiesta a unos extranjeros, a unos magos que no eran pueblo, y los guio hacia la verdad y la vida.

Isaías lo había dicho: ***saldrá una vara del tronco de Isaí... quien juzgará con justicia***, como lo leemos en su libro en el capítulo 11, versos 1 al 5.

Como todo rey, era probable que habitara en un palacio, era natural considerar que estaba en Jerusalén la ciudad del gran rey progenitor. ***“del tronco de Isaí.”***

Esperaban que los líderes religiosos, el pueblo mismo, estuviera interesado en el cumplimiento de esta profecía, de esta gran bendición, de esta maravillosa esperanza que ya había predicho el profeta **Isaías** en **9:1**. Jesús de Nazaret, Dios encarnado, Dios humanado, es tan especial e influye en nuestras vidas, que apenas es un niño, un bebé y ya empieza a reinar. “venimos a adorarlo”, dijeron los magos. Antes de subir al trono, ya hay unos magos que le traen regalos, y se consideran personas que desean ser sus amigos. Pero los amenazados poderosos, ante los amagos de perder el poder, se vuelven sus enemigos e idean su muerte. El impacto del nacimiento de Jesús es significativo; Herodes escuchó un buen mensaje respecto del nacimiento del Mesías. No solo referente al lugar sino también al propósito: “sería un guiador; que apacientará a mi pueblo Israel.” Sin embargo, no le sirvió de nada, él siguió siendo el mismo vanidoso, sanguinario y despiadado gobernante. Los escribas y principales sacerdotes, como muchos eruditos, pueden ser instruidos en sus Biblias acumulando conocimiento, y sin embargo seguir en el confort del mundo, sin manifestar su arrepentimiento a través de una vida transformada y renovada por ese Dios que se humanó para cambiar nuestras vidas destruidas por el pecado, en hombres y mujeres constituidas en nuevas criaturas, reflejando su luz, y así, guiarnos a su reino por medio de su Espíritu Santo. Esa es la gran bendición que Dios ofrece a todo aquel que cree. Extraños personajes, unos magos, hombres de otros lugares pudieron adorarlo ofreciendo sus regalos. Como aquellos extraños que no eran pueblo; fueron tocados por su amor.

Como estos hombres también nosotros hemos visto su gran poder manifestado en nuestro corazón, cuando pudimos ver su luz y pudimos experimentar su amor. Estos hombres le ofrecieron regalos ¿y qué podemos decir de estos regalos? El oro habla de riqueza, realeza, reconociéndolo como el rey de reyes, El incienso, nos evoca a la divinidad, sabiendo que éste preparado de aceites y resinas emanan aromas que incitan a la meditación, a la reflexión, a la relación espiritual. Jesús es reconocido como Dios mismo que es hecho hombre por nosotros. La mirra, también proveniente de árboles orientales con propiedades curativas, anestésicos, usados también para embalsamar cuerpos, anuncia el sufrimiento y muerte del Mesías quien ha entregado su vida por nuestra redención. Pero hay algo más importante que los regalos; es el hecho de su adoración. “Venimos a adorarlo,” fueron sus palabras que reflejaban determinación, compromiso, entrega. Reconocer a Jesús como tu Dios, Rey, Señor y Salvador, al dar su vida a cambio de tu redención, hace de la adoración una forma de vida; testificando en nuestro trabajo, en el hogar, o en nuestro entretenimiento... Dado que adoración es la actitud o la intención interna del corazón del hombre para con Dios, implica la obediencia, el servicio, la rendición, el amor, Es decir, implica una forma de vida que permite tener comunión con Él por medio de su Espíritu Santo. Adorémosle ahora, presentémonos ante Dios con ese corazón realmente contrito y humillado, y comprometámonos con Él a vivir en adoración todos nuestros días.

**Iglesia Bautista Siná de Coyoacán**

Hna. Magda Millán Sánchez. Diciembre 24, 2023



Escucha nuestros  
devocionales y audiolibros  
en Spotify